



5 Pièces

217 m²

Réf. 891

1 995 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

BORDEAUX TRIANGLE D'OR: EXCEPTIONNEL ! Maison située à deux pas du cours Clémenceau, entièrement rénovée en 2019/2020. Cette maison de 215m2 traversante et très lumineuse, allie l'élégance et un réel confort de vie grâce à ses prestations, son ascenseur et ses matériaux de grande qualité. Véritable havre de paix au coeur de Bordeaux, cette maison aux très beaux volumes (très belle hauteur sous plafond) offre un vaste séjour et une grande cuisine, tous deux ouverts sur un jardin intérieur de 40m2. Le premier étage est dédié à la suite parentale, sa salle de bain et son dressing. Enfin le ...

BORDEAUX TRIANGLE D'OR: EXCEPTIONAL! House located a stone's throw from Cours Clémenceau, completely renovated in 2019/2020. This 215m2 double and very bright house combines elegance and real comfort of life thanks to its services, its elevator and its high quality materials. A true haven of peace in the heart of Bordeaux, this house with very generous volumes (very high ceilings) offers a large living room and a large kitchen, both opening onto a 40m2 interior garden. The first floor is dedicated to the master suite, its bathroom and its dressing room. Finally, the top floor of the house has ...

ROUSSELLE IMMO PRESTIGE

7 RUE BUHAN - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

